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 令和４年６月神戸町教育委員会定例会会議録（要旨） 

 

１ 日  時  令和４年６月24日（金）午後１時26分から午後２時22分 

 

２ 場  所  神戸町役場南庁舎 ２階第３会議室 

 

３ 出席委員  宇野秀宣教育長、竹中照真委員（教育長職務代理者）、竹中元子委員、

北村 守委員、今津昭雄委員 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 説明のために出席した事務局の職員 

        石原宏一教育部調整監兼生涯学習課長、馬淵勝弘教育課長 

 

６ 傍聴者  なし 

 

７ 議事日程 

   日程第１ 開会 

   日程第２ 前回会議録の承認について 

   日程第３ 会議録署名者の指名について 

   日程第４ 報第11号 区域外就学に係る専決処分の承認について 

   協議、報告事項 

    １）令和４年第４回（６月）議会定例会（一般質問等）について 

    ２）町立図書館の夏季開館時間延長について 

    ３）教育委員会行事予定（６月～７月）について【資料No.１】 

    ４）その他 

    ５）次回定例会開催日 

       ７月25日（月）午後１時30分から 南庁舎２階第３会議室 
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午後１時26分 開会  

  開会 

○宇野教育長 皆さん、こんにちは。 

 ６月の定例会に御参集いただきまして、誠にありがとうございます。 

 新型コロナのほうも大分落ち着いてまいりまして、時々、ぱらぱらと学校でも感染者

が出ますけれども、よっぽど落ち着いてまいりまして、校外学習、各小学校の５年生の

宿泊研修も南平野と下宮で実施して、神戸小で１人感染者が出たので延期になっており

ますけど、来週の月曜日から中学校が修学旅行で関西方面、２泊３日で行くことになっ

ております。 

 北村委員さんが少し遅れて来られるということですけれども、定足数は満たしており

ますので、会議が成立することを認めます。 

 なお、傍聴の申出はございません。 

 それでは、ただいまから令和４年６月神戸町教育委員会定例会を始めてまいります。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  前回会議録の承認について 

○宇野教育長 では、日程第１で、日程第２、前回会議録の承認についてでございます。 

 お手元に前回の定例会の会議録を用意しておりますので、御覧をいただきたいと思い

ます。 

 御異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 異議なしと認めまして、令和４年５月神戸町教育委員会定例会の会議録は承認されま

した。 

 なお、この会議録を神戸町のホームページで公表いたしますので、御了解をお願いい

たします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  会議録署名者の指名について 

○宇野教育長 続きまして、日程第３、会議録署名者の指名についてでございますけれど

も、竹中照真委員さんにお願いしたいと思いますので、よろしくお願いします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  報第11号について 

○宇野教育長 それでは、本日報告事項は１件でございますけれども、日程第４、報第11

号 区域外就学に係る専決処分の承認についてを議題といたします。 

 事務局の説明をよろしくお願いいたします。 

○馬淵教育課長 よろしくお願いいたします。 

 報第11号 区域外就学に係る専決処分の承認についてでございます。 

             〔資料により説明〕 

             〔説明内容非公開〕 
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○宇野教育長 ただいまの説明につきまして、質疑・討論はございませんでしょうか。 

             〔協議内容非公開〕 

 

○宇野教育長 それでは、よろしかったでしょうか。 

〔挙手する者なし〕 

 質疑・討論を終わり、採決をいたします。 

 お諮りをします。本件は原案のとおり承認することに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 異議なしと認めます。よって、報第11号 区域外就学に係る専決処分の承認について

は、原案のとおり承認されました。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○宇野教育長 本日、議題はこの１件でございます。 

 続きまして、協議、報告事項のほうに移ってまいりたいと思います。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  協議、報告事項 

１）令和４年第４回（６月）議会定例会（一般質問等）について 

○宇野教育長 １点目、令和４年第４回６月の町議会定例会（一般質問等）についてでご

ざいます。 

 事務局、報告をお願いします。 

○石原教育部調整監兼生涯学習課長 それでは、第４回６月定例議会での教育委員会関連

の事項について、一般質問の概要などを報告させていただきます。 

             〔説明・報告内容省略〕 

 

 議会の定例会については以上でございます。 

○宇野教育長 よろしかったでしょうか。 

〔挙手する者なし〕 

 

２）町立図書館の夏季開館時間延長について 

○宇野教育長 それでは、次に町立図書館の夏季の開館時間の延長についてということで

す。 

○石原教育部調整監兼生涯学習課長 資料をつけてございますので、御覧をいただきたい

と思います。 

             〔資料により説明〕 

 

○宇野教育長 よろしかったでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 

３）教育委員会行事予定（６月～７月）について【資料No.１】 
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○宇野教育長 それでは、続きまして、教育委員会の行事予定についてです。お願いしま

す。 

○石原教育部調整監兼生涯学習課長 ６月から７月の予定について 

             〔資料により説明〕 

 

○宇野教育長 あとは日程等で何か御質問等、よろしかったでしょうか。 

〔挙手する者なし〕 

 

５）次回定例会開催日 

○宇野教育長 次回の定例教育委員会は、25日月曜日です。 

  次回の定例会は、７月25日（月）午後１時30分から南庁舎２階第３会議室で開催。 

 

４）その他 

○宇野教育長 それでは、次はその他で何か全般的なことでございますでしょうか。 

 事務局から。 

○馬淵教育課長 町村教育長会の件について 

             〔説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 そのほかはよろしかったでしょうか。 

○石原教育部調整監兼生涯学習課長 県の教育委員会のほうから、職員の採用選考の２次

試験の参加について依頼がございました。 

             〔説明内容省略〕 

 

○今津委員 よろしいか、その他で。 

 ランドセルの重さについて。 

            〔質疑内容省略〕 

 

○宇野教育長 そのほかはよろしかったでしょうか。 

〔挙手する者なし〕 

 それでは、以上をもちまして令和４年６月神戸町教育委員会定例会を閉会いたします。

慎重審議、誠にありがとうございました。 

午後２時22分 閉会  
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 上記のとおり会議の経過を記載して、その相違のないことを証するため、ここに署名

する。 

 

 

 令和４年６月２４日 

 

          署 名 委 員   竹 中 照 真 

 


